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«У дома 20а по ул.М.Горького
сделали тротуар, но он наклонный.
В мороз было очень скользко».

Отвечает главный инженер жи-
лищного производства МП «ЖКХ»
Т.М.ШИШКОВЕЦ:

-  В этом году тротуар, занявший
часть газона, был выполнен по всей
длине дома  силами ЗАО «Вика». До
сих пор от жильцов дома поступали
только благодарности за эту работу.
Чтобы в морозные дни здесь не было
скользко, тротуар будут посыпать пес-
ком.

 18 ноября в ОВД заявили  о том, что накануне
неизвестный, подобрав ключ от двери  одного  из каби-
нетов поликлиники, похитил телефонный аппарат.

В магазине «Магнит» задержаны три девушки 1988,
1989, 1990 г.р., которые пытались похитить товары. Изъяты 2 сырка, шампунь,
бальзам для волос, гель для душа.

В приёмный покой ЦРБ поступил гражданин П. с переломом костей носа,
ушибами, гематомами. Он рассказал, что подвозил незнакомого молодого чело-
века, который неожиданно нанес ему удар по голове. Похищены кожаная курт-
ка, 2 мобильных телефона, бумажник, автомагнитола, аккумулятор. Нападав-
шему было на вид 25-30 лет, рост 185-190 см, волосы светло-русые.

19 ноября в 15.50 с балкона из квартиры на 5 этаже одного из домов на
улице Ленина выпрыгнул гражданин А. 1949 года рождения. Он скончался на
месте. Медики спешно прибывшей «скорой помощи» вызвали милицию. Когда в
дверь квартиры звонили милиционеры, из окна выпрыгнула гражданка Л. 1956
г.р. Она скончалась, когда её уже доставили в больницу. Идет выяснение обсто-
ятельств случившегося.

 

 

 О РАБОТЕ ЗА ГРАНИЦЕЙ:

ВЫЕЗД В КРЕДИТОПЫТ РАБОТЫ С 1994 ГОДА

СЕМИНАР – ЗАРУБЕЖНОЕ  ТРУДОУСТРОЙСТВО

Городской центр занятости г.Сланцы и кадровое агентство «Вираж Плюс»
г.СПб проводят четвертый семинар по зарубежному трудоустройству для
женщин в возрасте 25-55 лет по вакансиям: домработница, горничная,
няня.
Предоставляется возможность выезда в кредит. После семинара - кон-
сультации специалистов агентства «Вираж Плюс» - показ видеоматериалов
о работе за границей. Семинар состоится 23 ноября в 11 час. в здании
городского центра занятости по адресу: Новосельская, д.4, телефон для
справок: 34-894, или в СПб (812)327-37-80, 272-08-53.

Лицензия на осуществление деятельности № 20103780657 от 08.12.03

В понедельник у главы МО

 Медалями «100 лет российским
профсоюзам» и грамотами областно-
го комитета профсоюзов работников
АПК награждены наиболее актив-
ные члены профсоюзных организа-
ций ЗАО «Родина» и ЗАО «Осьминс-
кое».

                          *  *  *
Две недели в ДК ОАО «Завод

«Сланцы» будет проходить торжествен-
ная регистрация новобрачных, так как
в здании  ЗАГСа  идет ремонт.

---а также

МО «Сланцевский рай-
он» В.М.Подоляко, гене-
ральный директор ООО
«Жилищно-коммуналь-
ное товарищество»
В.В.Казаринов,

 Состоялось очередное аппаратное  совеща-
ние администрации  МО  «Сланцевский  район»,
вел  которое  исполняющий  обязанности главы
муниципального образования А.Г.ПАРАМОНЕНКО.

В качестве основного вопроса была заслу-
шана информация о работе «Комбината комму-
нальных предприятий», с которой выступил ди-
ректор МП «ККП» Г.А.Тишкин. В состав МП «ККП»
структурно входят 10 бань и 2 прачечные.  За 9 ме-
сяцев 2005 года оказано услуг на сумму  3862 тыс.
рублей, что на 32,5% выше показателей соответ-
ствующего периода прошлого года. Наибольший до-
ход принесли бани – 1892 тыс. рублей – это 48,9%
дохода предприятия, рост к прошлому году – 162%.
Несмотря на достигнутые результаты, Г.А.Тишкин
отметил, что бани, особенно работающие в сельс-
кой местности, убыточны. За 9 месяцев текущего
года выделено бюджетных ассигнований 3395 тыс.
рублей при плане 3445 тыс. рублей. Он ответил так-
же на ряд вопросов. Как отметил А.Г.Парамонен-
ко,  уже с 1 января 2006 года предприятию предсто-
ит работать в совершенно новых бюджетных отно-
шениях.

Затем были рассмотрены другие вопросы жиз-
ни города и района. В частности, была затронута
работа МП «ЖКХ» как в части полноты собираемос-
ти платы за жилищно-коммунальные услуги, так и в
части работы в новых условиях в 2006 году.

ШАХТЕРЫ БОРЮТСЯ ЗА  ВЫЖИВАНИЕ
Стр.2

 

Назначены главы
администраций
района  и города

16 ноября состоя-
лось собрание совета
депутатов Сланцевско-
го муниципального рай-
она. Принято решение о
назначении на долж-
ность главы админис-
трации Сланцевского
муниципального райо-
на А.Г.Парамоненко.

Главой админист-
рации МО «Сланцевс-
кое городское посе-
ление» на заседании
совета депутатов МО
«Сланцевское городское
поселение», состояв-
шемся 21 ноября, назна-
чен А.А.Хоперский, ра-
ботающий  заместите-
лем главы МО «Слан-
цевский район». Не-
сколько ранее в этот же
день его кандидатура в
качестве кандидата на
должность главы адми-
нистрации города была
определена конкурсной
комиссией. Кроме него в
конкурсе участвовали
зам. председателя со-
брания представителей

17 ноября прошло
собрание совета депу-
татов Черновского
сельского поселения.
На должность главы ад-
министрации поселе-
ния назначен А.В.Тре-
тьяков, а председате-
лем совета депутатов
– главой МО Черновское
сельское поселение из-
бран М.А.Кибиткин. В
состав совета депута-
тов Сланцевского му-
ниципального района
избрана депутат М.Э.
Рыбакова.

17 ноября состоя-
лось собрание совета
депутатов Старопольс-
кого сельского поселе-
ния, на котором приня-
то решение о назначе-
нии на должность
главы администра-
ции поселения А.В.
Голяка.

17 ноября про-

шло заседание конкур-
сной комиссии по про-
ведению конкурса на
замещение должности
главы администрации
Гостицкого сельского
поселения. Комиссия
решила признать выиг-
равшим конкурс и по-
лучившим статус кан-
дидата на замещение
должности главы ад-
министрации Гостиц-
кого сельского поселе-
ния А.И.Семенова.

21 ноября состоя-
лось собрание совета
депутатов Новосельс-
кого сельского поселе-
ния. На должность гла-
вы администрации по-
селения назначена Г.Э.
Лебедева. Главой МО
Новосельское сельс-
кое поселение избрана
Н.И.Редчина, в состав
совета депутатов
Сланцевского муници-
пального района – де-
путат М.Н.Михайлова.
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ОАО «Ленинградсланец»:
СИТУАЦИЯ ОСТАЕТСЯ НАПРЯЖЕННОЙ

Известия с шахтерского
предприятия напоминают
вести с фронта: ОАО «Ленин-
градсланец» ведет упорную
борьбу за выживание, про-
должаются попытки добить-
ся взаимопонимания в пра-
вительственных структурах
России и Эстонии. Наш собе-
седник – генеральный ди-
ректор ОАО «Ленинградсла-
нец» Г.Б.ФРАЙМАН.

- Григорий Борисович,
какова ситуация на предпри-
ятии в целом? Есть ли дос-
тижения на переговорах с
Эстонией?

- По существу должен ска-
зать, что обстановка остает-
ся очень и очень напряженной.
Встреча в Таллине российской
и эстонской делегаций, про-
шедшая 11 ноября, не дала ожи-
даемых результатов. Одна из
причин этого - то, что в состав
делегации были включены
люди, которые не были упол-
номочены вести серьезный
разговор, обсуждать различ-
ные варианты выхода из кри-
зиса. Министр экономики Эс-
тонии Э.Сависаар сказал, что
вопрос об ОАО «Ленинградс-
ланец» дважды выносился на
рассмотрение правительства
Эстонии. Нам остается толь-
ко сожалеть, что правитель-
ство России этот вопрос так
конкретно не рассматривает.
У нас кое-кому больше нравит-
ся слово «банкротство», чем
размышления о том, что имен-
но российское правительство
ввергло «Ленинградсланец» в
состояние хаоса и не желает
ничего предпринимать для вы-
хода из этой ситуации. Эстон-
цы вновь подняли вопрос о
передаче им в аренду энерго-
блока на ГЭС-13 в Ивангоро-
де. Представитель ИнтерРАО
«ЕЭС России» заявил, что для
этого не имеется ни экономи-
ческой, ни правовой, ни тех-
нической возможностей. Соот-
ветственно, и эстонцы на пред-
ложение передать в аренду
Ленэнерго часть мощностей
Балтийской электростанции
ответили, что свободных

мощностей там нет. Это, мяг-
ко говоря, не соответствует
действительности, поскольку
энергоблок мощностью 200
МегаВатт, где перерабатывали
российский сланец, останов-
лен и законсервирован. Но вся
встреча проходила на фоне
очередного политического кон-
фликта: накануне министр ино-
странных дел Эстонии не по-
лучил визу на въезд в Россию
по той причине, что он якобы
не согласовал заранее своё
пребывание в С-Петербурге. А
он хотел прибыть на совеща-
ние по сотрудничеству пригра-
ничных районов. Мы считаем
это еще одной упущенной воз-
можностью в решении про-
блем вокруг ОАО «Ленинград-
сланец».

- Естественно, всех инте-
ресует, как будут осуществ-
ляться выплаты работникам
предприятия в настоящее
время?

- ОАО «Ленинградсланец»
сейчас имеет несколько источ-
ников очень небольших дохо-
дов – за счет оказания различ-
ных непрофильных услуг. В
том числе - продажа щебня,
услуги ПТУ, деятельность ООО
«Ремзавод». Структуры созда-
ны в рамках финансового оз-
доровления. В первую очередь
полученные средства идут на
заработную плату тем, кто
поддерживает шахту в безо-
пасном состоянии. Это более
300 человек. В течение про-
шедших месяцев благодаря их
труду сохранены основные
промышленные объекты.
Часть оборудования демонти-
рована в целях обеспечения
сохранности. Горные выработ-
ки поддерживаются в контро-
лируемом состоянии. Дей-
ствует связь, охрана, подъе-
мы, система энергоснабже-
ния. Поэтому все денежные
ресурсы в первую очередь мы
будем направлять на оплату
труда тех, кто поддерживает
шахту в рабочем состоянии.
Людям же, которые находятся
сейчас в вынужденном отпус-
ке, придется ждать до разре-

шения ситуации.
- Говорят, что на шахте

украдено многое из обору-
дования.

- Отдельные факты хище-
ний металла есть, но не в та-
ком масштабе, чтобы положе-
ние можно было назвать уг-
рожающим. Демонтаж уста-
ревшего и ненужного оборудо-
вания на шахте № 3, шахте
им.Кирова ведут наши брига-
ды. Металла сдается немало,
деньги идут в основном на
зарплату.

- Григорий Борисович, и
всё-таки, как Вы проком-
ментируете возможность
банкротства ОАО «Ленинг-
радсланец»? Судя по всему,
такая вероятность суще-
ствует, упоминание об этом
появилось и на страницах
«Знамени труда».

- Я был на совещании по
проблемным предприятиям
Ленинградской области, кото-
рое провела заместитель
полпреда Л.Совершаева. Что
касается ОАО «Ленинградсла-
нец», то там рассматрива-
лись различные варианты его
будущего. Но сотрудникам
полпредства идея банкрот-
ства позволяет не предприни-
мать никаких конкретных дей-
ствий в отношении ОАО «Ле-
нинградсланец» и просто «вы-
ражать озабоченность». Бла-
го это ничего не стоит и не
влечет за собой никаких обя-
зательств. В действительно-
сти процедура банкротства
может состояться лишь при
наличии ряда условий, по-
скольку «Ленинградсланец»
входит в состав естествен-
ных монополий топливно-
энергетического комплекса.
Так, задолженность по просро-
ченным платежам должна со-
ставлять более 6 месяцев и
по сумме должна превышать
стоимость материальных ак-
тивов. До этого предельного
уровня по второму показате-
лю еще далеко. Кроме того,
предприятия, производящие
электроэнергию в объёме
70% и более общего объема

продукции, в случае банкрот-
ства могут продаваться еди-
ным лотом без разрушения еди-
ного технологического комплек-
са. В целом о банкротстве ОАО
«Ленинградсланец» говорить
еще рано. Но если оно и состо-
ится, иначе, как вынужденным,
его назвать нельзя. А это пре-
следуется по закону. Поэтому
мы подготовили письмо в про-
куратуру Ленинградской обла-
сти с предложением дать пра-
вовую оценку тому, что проис-
ходит с ОАО «Ленинградсла-
нец». Пусть прокуратура опре-
делит, кто виноват в том, что
предприятие находится в со-
стоянии кризиса. Насколько мне
известно, профком акционерно-
го общества намерен обратить-
ся в суд с иском к Минпромэ-
нерго РФ в связи с утратой ра-
бочих мест и источников дохо-
да членами коллектива.

- Что можно сказать о
предполагаемом строитель-
стве нового цементного за-
вода, ЭТК?

- С компанией-инвестором
ОАО «Группа ЛСР» мы сотруд-
ничаем, в постоянном контак-
те с ней работают несколько
специалистов ОАО «Ленинград-
сланец». Принято наше предло-
жение о покупке имущества на
промплощадке в районе шахты
№ 3, подъездных железнодо-
рожных путей. Обсуждается
вопрос о приобретении запасов
известняка на первом районе.
В результате может быть по-
лучена ощутимая финансовая
поддержка, которая поможет
пережить эти «черные дни».
Вся эта работа ведется по со-
гласованию с правительством
Ленинградской области и акци-
онерами.  Со стороны возмож-
ных потенциальных инвесто-
ров в строительство энерго-
технологического комплекса
проявляется повышенный ин-
терес к этому объекту. На 28
ноября намечено заседание со-
вета директоров, где, очевид-
но, и будут рассмотрены все
предложения.

                       Беседу вела
                        С.ШИШКИНА

12 ноября в Сланцах на улице Загородная сгорел жилой
дом. При пожаре погиб владелец дома С.Ю.Удальцов 1978 г.р.
Пострадал, но был спасен пожарными В.А.Чистяков 1955 г.р.,
пришедший в гости. Они выпивали, курили, потом оба засну-
ли. Пожарными была предотвращена серьезная опасность
распространения огня на соседние дома.

В это же день в деревне Подпорожек из-за нарушений
правил пожарной безопасности при эксплуатации дровяной

печи загорелась баня. Баню спасли, на ее владелицу, проживающую в деревне, со-
ставлен протокол об административном правонарушении.

В этот же день случился пожар в одной из квартир дома 22 по ул. Шахтерская
Слава. Загорелась входная дверь, оплавлен звонок. Установлен факт поджога. Ма-
териалы переданы в ОВД, есть подозреваемые.

14 ноября в одной из квартир дома 3 в деревне Гостицы возник пожар из-за
использования самодельного электрообогревателя. На владелицу квартиры состав-
лен протокол об административном правонарушении. При тушении пожара спасены
значительные материальные ценности, предотвращено распространение огня.

Продолжение на стр.8

ПОЖАРЫ

                   РАСПОРЯЖЕНИЕ
главы муниципального образования
«Сланцевский район» Ленинградской
       области 21.11.2005 № 718-р

ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ЗИМНЕЙ НАД-
БАВКИ К НОРМАМ РАСХОДА МОТОР-

НОГО ТОПЛИВА
 НА ТЕРРИТОРИИ  МУНИЦИПАЛЬНОГО

ОБРАЗОВАНИЯ
«СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

В связи с наступлением устойчивых
отрицательных температур атмосфер-
ного воздуха ввести с 22 ноября 2005
года десятипроцентную надбавку к нор-
мам расхода моторного топлива для
муниципальных и бюджетных учрежде-
ний, муниципальных предприятий.

Исполняющий обязанности
главы муниципального образования

А.Г.ПАРАМОНЕНКО
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- Задача, которая была
поставлена губернатором
Ленинградской области,
заключалась в том, чтобы
не допустить снижения
объема предоставляемой по-
мощи этим категориям граж-
дан, т.е. размер ЕДК не должен
быть ниже, чем ранее предос-
тавляемые льготы. Экспери-
ментальные районы «отработа-
ли» эту систему, и во Всево-
ложском районе и Сосновом
Бору нет ни одного случая, ког-
да компенсация начислялась в
меньшем объеме,  чем ранее
предоставляемая льгота по
оплате жилищно-коммуналь-
ных услуг.

Напомню, раньше это была
50% скидка. В квитанциях на
оплату жилья и коммунальных
услуг была строка «льготы», и
люди оплачивали коммуналь-
ные услуги за вычетом этой
льготы. Фактически они суще-
ствовали только на бумаге. Те-
перь эти средства будут пере-
числяться на пенсионные сче-
та граждан, открытые в отде-
лениях Сбербанка и в почто-
вых отделениях.

- Значит, дополнитель-
ные счета открывать будет
не надо?

- Да. Как правило, льготни-
ки этих двух категорий – пен-
сионеры, и начисление  ЕДК
будет производиться на пенси-
онные счета. Это упрощает и
работу пенсионных органов, и
не вынуждает население лиш-
ний раз ходить за получением
этой компенсации, открывать
дополнительные счета, т.е. не
создаст лишних неудобств. Лю-
дям в определенные дни на эти
счета начисляются пенсии, по-
собия, и точно также на эти
счета в определенный срок бу-
дут поступать средства на оп-
лату жилищно-коммунальных
услуг. Единственное, что нуж-
но будет сделать – написать
заявление о предоставлении
компенсации в местном орга-
не соцзащиты, если это еще не
сделано ранее.

- Какие сроки предусмот-
рены для перечисления
ЕДК?

- По регламенту, которым
мы руководствуемся при на-
значении ежемесячных денеж-
ных компенсаций, такие сред-
ства должны поступать на сче-
та до 10-го числа месяца, сле-
дующего за отчетным. Деньги
за  ноябрь перечислят  уже в
десятых числах декабря. По но-
вому Жилищному кодексу срок
оплаты за жилищно-комму-
нальные услуги как раз и опре-
делен как 10-е число месяца,
следующего за отчетным. Зна-

чит,  средства поступят к мо-
менту оплаты  жилья и комму-
нальных услуг.

Единственное, на что хоте-
лось бы обратить внимание, -
в первое время возможны за-
держки в перечислении ЕДК на
несколько дней в отдельных
районах и в отдельных насе-
ленных пунктах. Но твердо
могу сказать, что эти средства
обязательно поступят на сче-
та. И задержка на несколько
дней возможна только в пер-
вые месяцы начисления ком-
пенсации. Потом работа во
всех муниципальных образо-
ваниях наладится, и выплаты
будут идти четко, в соответ-
ствии с регламентом.

Что касается правил опла-
ты, то человек, имеющий пра-
во на льготу по областному
регистру,  получит квитанцию
на оплату жилья и коммуналь-
ных услуг и увидит, что сумма
оплаты увеличилась на сумму
предоставляемой ранее льго-
ты, т.е. начисление осуществ-
лено в размере полной оплаты
услуг. В то же время сумму,
равную прежней льготе, ему
перечислят на пенсионный
счет, и он сможет оплатить
квитанцию, воспользовавшись
этой ежемесячной денежной
компенсацией.

- Деньги на выплату ЕДК
для областных льготников
поступают из бюджета обла-
сти?

- Да, еще раз подчеркну, что
речь идет только о тех катего-
риях граждан, меры социаль-
ной поддержки которым фи-
нансируются за счет средств
областного бюджета -  вете-
ранах труда и лицах, подверг-
шихся политическим репрес-
сиям. Для остальных льготных
категорий, внесенных в феде-
ральный регистр, механизм
предоставления соцподдержки
пока остается прежним. Т.е.
федеральные льготники, по
крайней мере, до конца этого
года будут получать льготы в
том же виде, в котором они
предоставлялись и ранее.

- А не появится  ли  оби-
ды  по поводу того,  что  фе-
деральные льготники по-
прежнему получают льготу,
а областные – единую де-
нежную компенсацию?

- Сегодня прорабатывает-
ся вопрос по переводу и феде-
ральных категорий на этот же
принцип получения денежных
средств вместо ранее предо-

ставляемых льгот.
Полномочия субъекта Фе-

дерации, нашего региона, сегод-
ня ограничены в том плане, что
область может регулировать
данные вопросы только по
«своим» категориям. И предо-
ставить ЕДК федеральным
льготникам мы на сегодняшний
день не можем, поскольку фе-
деральное законодательство
пока не подготовлено к реали-
зации данной схемы. Но рабо-
та эта проводится, и я наде-
юсь, что в следующем году
такая же система ожидает и
федеральных льготников.

Конечно, мы стремимся к
тому, чтобы в части предос-
тавления мер социальной под-
держки для всех были одина-
ковые условия.

- Андрей Валерьевич, а
будут ли проблемы чисто
индивидуальные с начисле-
нием ЕДК? Например, если
человек является и феде-
ральным, и областным
льготником одновременно?

- Основная задача тех
льготных категорий граждан,
которые претендуют на вып-
лату ЕДК, - определиться в
органе социальной защиты, по
какому закону  и по  какому
регистру они хотят получать
меры социальной поддержки –
федеральному или областно-
му. Проще говоря, если чело-
век имеет право и на област-
ную, и на федеральную льготу,
он должен выбрать одну, какая
для него предпочтительнее.
Льгота либо компенсация да-
ется только по одному осно-
ванию. Если гражданин выбрал
федеральный регистр и полу-
чает льготы для граждан, ко-
торые находятся в федераль-
ном регистре, безусловно, по
этим категориям граждан ЕДК
начисляться не будет.

И еще раз подчеркну, что
для того, чтобы начислили
ЕДК, нужно написать заявле-
ние в свой орган социальной
защиты на получение этой
ежемесячной компенсации.
Если человек отсутствует в
базе данных  органа социаль-
ной защиты, то   ему просто не
смогут начислить компенса-
цию, и он, соответственно, ее
не получит.

Что еще важно сказать? То,
что выплата ЕДК будет увяза-
на с оплатой жилищно-комму-
нальных услуг. В соответ-
ствии с принятыми норматив-
ными документами, если чело-

век не платит за
коммунальные услу-

ги, он не име-
ет право на
п о л у ч е н и е
ЕДК. И хоте-

лось бы обратить внимание
тех граждан, которые имеют
задолженность по оплате жи-
лья и коммунальных услуг, что
они получат компенсацию
только в том случае, если по-
гасят свои долги перед жилищ-
но-коммунальными службами.

Социальные условия у всех
разные, и если человек не мо-
жет сразу погасить свою за-
долженность, то он может зак-
лючить соглашение о погаше-
нии задолженности с организа-
циями жилищно-коммунально-
го хозяйства. Если это согла-
шение будет выполняться, то
компенсацию начислять будут.
Если же гражданин не оплачи-
вает жилье и коммунальные
услуги и не выполняет  усло-
вия соглашения, то ЕДК, есте-
ственно,  не предоставляется.

- Готовы ли все муници-
пальные образования пе-
рейти на эту систему?

- Сегодня мы работаем с
каждым муниципальным обра-
зованием, совместно с органа-
ми социальной защиты, с об-
ластным комитетом по труду
и социальной защите населе-
ния. Контролируем их готов-
ность, выезжаем на места,
помогаем, отвечаем на вопро-
сы.  Конечно, не  все так глад-
ко. Есть ряд технических и орга-
низационных вопросов. Но, ду-
маю, что в течение ноября мы
все эти вопросы снимем.

В идеале,  планируем в сле-
дующем году закончить пере-
вод всех мер социальной под-
держки, будь то льготы или
субсидии, в денежную форму,
чтобы предприятия ЖКХ уже
полностью перешли на само-
окупаемость и работали непос-
редственно только с потреби-
телями своих услуг. Безуслов-
но, это повлияет и на качество
услуг, и на контроль за дея-
тельностью предприятий ЖКХ.
Если льготы за граждан пред-
приятиям частично оплачивал
бюджет, то при системе ЕДК
все полномочия в сфере конт-
роля за деятельностью пред-
приятий находятся в руках на-
селения, и именно население
осуществляет полный конт-
роль за деятельностью пред-
приятий и, соответственно, за
качеством предоставления
услуг. В этом и заложен основ-
ной смысл перехода на ежеме-
сячные денежные компенса-
ции.                   Пресс-служба
правительства Ленобласти.

                      (Печ. в сокр.)

Постановлением областного Правительства  от 28
июля 2005 года № 184 был утвержден график пере-

хода муниципальных образований Ленинградской облас-
ти на выплату ЕДК  для двух категорий областных льготни-
ков в части расходов на оплату жилья и коммунальных
услуг. Выплаты ЕДК на оплату жилищно-коммунальных ус-

луг двум льготным категориям граждан должны начаться
в декабре по всей области. Мы попросили ответить на
несколько вопросов по поводу перехода на новую систе-
му оплаты услуг начальника отдела экономического ана-
лиза и реформирования ЖКХ комитета по энергокомплек-
су и ЖКХ Ленинградской области Андрея ГАВРИЛОВА:

ОБЛАСТЬ ПЕРЕХОДИТ НА
ДЕНЕЖНЫЕ КОМПЕНСАЦИИ
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В доме № 30,
корпус 1 по
улице Лени-

на состоялся сход
граждан, проживаю-
щих в этой восьми-
этажке. На встречу
пришли: депутат со-
вета депутатов МО
«Сланцевское город-
ское поселение» В.А.
Алиев, архитектор го-
рода С.В.Суворов.

В 20 часов на лес-
тничной площадке 4-
го этажа собрались
жители дома. Каждый
пришел сюда с надеж-
дой, что наболевшие
проблемы будут дове-
дены до соответствую-
щих инстанций и, в
конце концов, реше-
ны. Слово взяла
О.Е.Котова (житель-

ница дома):
- Сюда многие се-

мьи переехали из об-
щежития ОАО «Завод
«Сланцы» 17 лет на-
зад. За это время воз-
ник ряд проблем, ко-
торые нам самосто-
ятельно, без помощи
нового депутата и
других представи-
телей власти не
осилить. Несмотря
на то, что в подъез-
де стоит железная
дверь, она не спаса-
ет от тех, кто захо-
дит, чтобы спра-
вить нужду. Грязи на
лестничных площад-
ках предостаточно,
а ведь мы стараемся
убирать. Теперь вот
думаем установить
домофон, может

быть, та-
ким обра-
зом изба-
вимся от мусора,
взлома дверей и т.д.
Мы обращались в
ЖЭУ с просьбой уби-
рать на всех этажах
в доме, но получили
отказ. Чердак закры-
ли после того, как
там ранили девушку.

Но  мы  не ограни-
чиваемся уборкой в
подъезде, хотим
благоустроить и
территорию у дома,
поэтому выдвигаем
ряд предложений:
восстановить у
подъезда разбитое
покрытие; посадить
кустарник в каче-
стве живой изгороди
(готовы сами выйти

на субботник); обо-
рудовать площадку
для стоянки автомо-
билей; запретить
ездить машинам по
тротуарам и газо-
нам (положить полу-
шары, как это сдела-
но у почты); зало-
жить кирпичом нишу
около входной двери,
так как там склади-
руют мусор. Надо
взяться всем и благо-
устроить улицу Ле-
нина и Шахтерская
Слава, ведь они цен-
тральные, и вид у них
должен быть соот-
ветствующий. Что
же касается подъез-
да, то надо  восста-
новить вторую ба-
тарею на 1-м этаже

для лучшего обогре-
ва; реставрировать
оконные рамы на
этажах, чтобы они
открывались; завер-
шить ремонт крыши,
так как на 8-м этаже
протекает около
водостока, и от это-
го разрушаются
стены; провести
тщательную реви-
зию вентиляции во
всем доме, так как
при сильном ветре
потоки воздуха идут
внутрь помещений, и
сыплется из вытя-
жек на кухнях разная
грязь; вынести водя-
ной насос за пределы
здания либо устра-

Д Е Л О В О Й

нить шум от него. А
то сегодня, чтобы
жильцов не утом-
лять шумом, насос
отключают в 23
часа, и после этого
вода в дом не посту-
пает; решить воп-
рос по работе лиф-
та с 7 до 1 часа ночи
(он работает пока
до 23 часов, а многие
ходят на работу по-
сменно); заменить
кан али за ц ио н ные
трубы на больший
диаметр; отдать
подвальное помеще-
ние под кладовки, по-
тому что в кварти-
рах их нет.

В.А.Алиев:
- С 1 января 2006

года начнет дей-

ствовать закон о ме-
стном самоуправле-
нии, и в этом плане
ваши предложения,
пожелания, наболев-
шие проблемы будем
решать совместно,
привлекать к этому
службы и специалис-
тов. Что же касает-
ся благоустройства
улиц и территории у
дома, то об этом вам
расскажет архитек-
тор города.

С.В.Суворов:
- Благоустрой-

ство территории
возле вашего дома
органично вписыва-
ется в благоустрой-
ство ближайшей ули-

Жители дома

Члены клуба
фронтовиков на оче-
редную встречу ре-
шили собраться 7 но-
ября. В центре соци-
ального обслужива-
ния пожилых людей
«Надежда» все было
приготовлено. Они
пришли на свой праз-
дник нарядные, с ор-
денами и медалями на
груди.

Когда культоргани-
затор центра «Надеж-
да» Галина Пугачева от-
крыла встречу, то пер-
вое слово предостави-
ла председателю клуба
М.Е.Хайкину. Соблюдена
традиция – вспоминать
тех, кто ушел в мир
иной. Немного не дожи-
ла до этого дня фронто-

ОДНА ИЗ ЛУЧШИХ ВСТРЕЧ В КЛУБЕ ФРОНТОВИКОВ
вичка, активнейший
член клуба Надежда
Александровна Куроч-
кина. Минутой молчания
почтили память о ней.
Потом Михаил Евсеевич
говорил о делах в клубе,
о значении социалисти-
ческой революции 1917
года. И не только он, и
во всех других выступ-
лениях была горечь по
поводу утраты в России
праздника 7 ноября. «Та-
кое чувство, что нас
обокрали, что мы что-то
потеряли. В 20-м веке
было 2 значимых собы-
тия – Октябрьская соци-
алистическая револю-
ция и Великая Отече-
ственная война. Резуль-
тат революции – образо-
вание СССР. И помнят

все, как 7 ноября 1941
года на Красной площа-
ди был парад, откуда
наши войска уходили на
фронт, на защиту Отече-
ства от врага…», - об-
щее мнение собравших-
ся.

Встреча прошла
празднично. Все этому
способствовало. Как и
всегда, пришли поздра-
вить исполняющий обя-
занности главы МО
«Сланцевский район»
А.Г. Парамоненко, на-
чальник управления со-
циальной защиты насе-
ления Н.И. Иванова,
горвоенком А.Н.Подоль-
ский, председатель рай-
онного совета ветера-
нов войны и труда
В.Л.Мещанинов. Каж-

дый из них нашел доб-
рые, душевные слова
благодарности за бое-
вой и мирный труд си-
дящих за праздничными
столами, за вклад в раз-
витие города.  Немало
было приготовлено и по-
дарков. Александр Гав-
рилович и Нина Иванов-
на вручили подарки
фронтовикам Ивану
Дмитриевичу Запутряе-
ву - на 90-летие со дня
рождения, Нине Василь-
евне Герасимовой, Ми-
хаилу Николаевичу
Шведову, Виктору Алек-
сандровичу Тимофееву
– на их 80-летие. Подар-
ками были отмечены ак-
тивисты клуба фронто-
виков  М.Е.Хайкин,
С.А.Пронин, Г.Г.Бабаев,

А.Ф.Иванов, В.Д.Стру-
жинский, Ю.В.Хинина,
В.О.Слепова.

Хорошим подарком
всем участникам праз-
дника стал  и  концерт,
на котором выступили
солистки народного кол-
лектива хор русской
песни  Дворца культуры
ОАО «Завод «Сланцы»
Варвара Шершнева и
Нина Васильченко под
аккомпанемент Алек-
сандра Ефремова. Они
пели песни, которые как
раз в тему, которые по
душе фронтовикам и со-
ответствовали настро-
ению. А в ответ видели
искреннюю благодар-
ность седых ветеранов.

          О.СВЕТЛОВА,
             общ. корр.

 
 



Р А З Г О В О Р
цы Шахтерская Сла-
ва. Эта улица обо-
значена сегодня во
многих документах,
а ее по существу и
нет. Проект разра-
батывался 10 лет
назад, и он, есте-
ственно, уже уста-
рел. Чтобы сделать
новый, надо больше
средств на коррек-
тировку. Все чаще
идут разговоры о
том, что улицу Шах-
терская Слава пора
приводить в порядок,
благоустраивать.
Вы правильно заме-
тили - машины пар-
куют где попало.
Здесь нет специаль-

ных «карманов».
Улица должна идти
от улицы Ленина до
Кушелки и выйти к
проспекту Молодеж-
ный к мостику. Если
удастся попасть в
проект Евросоюза,
тогда сможем мно-
гое сделать. В на-
стоящее  время
столько других про-
блем, что благоуст-
ройство откладыва-
ется на потом. Всем
известно, что в го-
роде нет ливневой
канализации, а пото-
му всегда ходим по
воде, но уже улучше-
ния все равно есть в
этом плане.

Вот
вы хо-
тите

ограждение поста-
вить у дома, это мож-
но будет выполнить,
так как найдена
организация, кото-
рая будет делать
низкопрофильное ог-
раждение. Я не хочу
давать какие-то
обещания, но готов
заняться этим воп-
росом и помочь. Что
же касается посадки
живой изгороди, то и
этот вопрос решае-
мый.

С.В.Мосунова (жи-
тельница дома):

- У нас было здесь
ограждение, но при-
ехали люди, демон-
тировали его и увез-

ли. Поставили у жен-
ской консультации. А
декоративный кус-
тарник мы бы и сами
посадили, если бы
нам завезли весной
посадочный матери-
ал и землю.

Н.В.Кушова (жи-
тельница дома):

- Я недавно была
на курсах в С.-Пе-
тербурге,  там были
коллеги из других
районов области.
Много слышала о
том, как предприни-
матели благоустра-
ивают город. А вот
к нашему дому по-
стоянно больше
грязный транспорт
подъезжает. Так по-
чему же никто не
предложит тому же
предпринимателю
оборудовать стоян-
ку для машин? Хоте-
лось бы узнать и о
том, что будет на
пустыре напротив
магазина «Дом»?

С.В.Суворов:
- Там планирует-

ся строительство
зданий и городской
площади - 5-й микро-
район. Один из вари-
антов – на пустыре
построить куль-
ту рно -дос у говый
комплекс с обуст-
ройством зоны от-
дыха, а там, где се-
годня автостоянка,
чуть далее за ней –
разместить совре-
менный рыночно-
торговый комплекс,
в этот район - пере-
нести площадку ав-

товокзала и заколь-
цевать городское
движение. Но все это
в перспективе.

В.А.Алиев:
- Требования ваши

выполнимы, будем
работать над ними
сообща. Я хотел бы
обратить ваше вни-
мание на опублико-
ванный в газете
«Знамя труда» про-
ект Устава Слан-
цевского муниципаль-
ного района, хоте-
лось бы услышать
ваши предложения,
касающиеся благоус-
тройства города.
Ведь в нем  жить нам
и нашим детям.

Разговор на схо-
де жильцов получил-
ся деловой. Такая ак-
тивная позиция жите-
лей восьмиэтажки
весьма похвальна.
Отрадно, что они не
замыкаются только
на внутренних про-
блемах, связанных с
домом, а проявляют
инициативу по благо-
устройству террито-
рии, хотят привести в
порядок улицу, инте-
ресуются даже перс-
пективой на будущее.
Вот  если бы все жи-
тели города заняли
такую позицию! Гля-
дишь, через несколь-
ко лет наш город так
преобразился бы,
что  любой турист с
удовольствием по-
ехал  бы в Сланцы по-
смотреть на наш за-
мечательный край.

          В.ГОРДЕЕВА

С.В.Суворов
В.А.Алиев

Ребята из крае-
в е д ч е с к о й
студии «Твой

городок» и литературно-
творческого клуба «Бро-
дячий щенок»,
которые работа-
ют в детской
библиотеке нашего горо-
да, побывали в музее
детского сада № 7. Ин-
тересную познаватель-
ную экскурсию провели
для ребят заведующая
детским садом Н.А.Ша-
тохина и педагог по пат-
риотическому воспита-
нию Л.А. Орлова. Они
показали ребятам боль-
шой макет города Слан-
цы, экспозицию, посвя-
щенную Великой Отече-
ственной войне, а так-
же предприятиям наше-
го города, познакомили с
продукцией ООО «Пе-

как бегали огоньки по
макету СПЗ «Сланцы»,
показывая процесс пе-
реработки сланца. Про-
извели впечатление чу-
чела животных и птиц,

обитаю-
щих в на-

шем крае,
а также орудия труда,
которые были использо-
ваны нашими предками.
В следующем зале ребят
ждала экспозиция работ
ребят Сланцевской худо-
жественной школы, от-
крытая  в день праздно-
вания 30-летнего юби-
лея школы. Выставка
показала, как многогран-
ны способности наших
детей. Здесь и живо-
пись, и графика, и забав-
ные поделки из глины, и

тербургская керамика»,
рассказали историю со-
здания музея. Интерес-
но было увидеть герба-
рии, созданные руками

воспитанников детского
сада, а также выставку
фоторабот об осени.
Вот такой замечатель-
ный и необычный музей
появился в нашем горо-
де. Он произвел на ре-
бят  незабываемое впе-
чатление. Видно, что его
создавали люди, любя-
щие свой город и свой
край, небезразличные к
судьбе сланцевских де-
тей. В этом маленьком
уютном музее история и
современность рядом.
А это так важно для
воспитания у наших де-

тей любви к своему
краю.

Путешествие сту-
дийцев продолжилось в
историко-краеведчес-

ком музее  Слан-

цев.  Здесь ребят гостеп-
риимно встретили ра-
ботники музея. Инте-
ресную экскурсию про-
вела директор музея
Т.И.Войнова.

Она рассказала об
истории города, о наших
знаменитых  земляках,
показала макеты пред-
приятий. Наверное, ре-
бята не забудут никогда,
как им разрешили подер-
жать в руках горючий
сланец, который дал на-
звание нашему городу,

роспись по шелку. Мно-
гие ребята узнавали
свои работы или рабо-
ты своих друзей.

Расходились ребята
по домам, полные впе-
чатлений от увиденного
и услышанного.  Они

п р и к о с н у -
лись к исто-
рии своего

края, обрели  новый глу-
бокий понимающий
взгляд  на  свой город,
на  его чудесную приро-
ду  и  на людей, живу-
щих рядом с ними.  Вме-
сте с этим пришло и
осознание  девиза  кра-
еведческой студии:
«История рядом – здесь
и сейчас!».

           Т. ЖАМКОВА,
ведущий методист
                  детского
    отделения  ОРБ.

НА ЭКСКУРСИЮ
                          ПО МУЗЕЯМ
                                               ГОРОДА
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Начало в №  52, 54, 56, 58,
60, 62, 64, 66, 68,70, 72, 78,
80, 82, 84, 86, 88.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 

Комиссия по благоус-
тройству и санитарному
содержанию города
вновь провела рейд.

Осень в этом году за-
тянулась, снег выпал, да и
то мокрый, 17 ноября, а
потому в этом сезоне
дворникам работы было
хоть отбавляй. Они не ус-
певали справляться с ли-
ствой. Кучи ее так и оста-
лись пока не вывезенны-
ми за пре-
делы горо-
да. В парке
у открытого
рынка успе-
ли  сгрести
листву  толь-
ко с одной
п о л о в и н ы
всей площа-
ди.  А  вот
основатель-
но подчис-
тил парк у
б ы в ш е г о
магазина №
10, теперь
здесь мага-
зин «Мура-
вей», его хо-
зяин.  Так и
надо начи-
нать любое
новое дело
– с  наведения порядка  на
прилегающей территории.
И хотя парк не относится
к  магазину, его все  равно
подчистили.

В последнее время в
нашем городе число  ма-
газинов  растет.  Однако
при производстве работ,
реконструкции помеще-
ний нередко весь внут-
ренний хлам, строитель-
ный мусор выбрасывают
во двор и не вывозят на
свалку по несколько дней,
а то и недель кряду.

 Во время рейда ог-
ромная куча мусора была
обнаружена во дворе
дома № 44 по улице Киро-
ва (на снимке). В этом
доме как раз идет рекон-
струкция нежилого поме-
щения под магазин. Все,
что мешало строителям
производить работы, они
и вынесли во двор. А, как
известно,   народ  у нас не
зевает. Некоторые граж-
дане быстро сообразили,
что незачем мусор выно-
сить в мусоровоз, стали
вываливать ведра прямо
на строительный мусор.
«Хорошенькая» свалка

ОТ СВАЛОК НАДО
ИЗБАВЛЯТЬСЯ

получилась. Но стоило
только рейдовой комис-
сии выдать предупрежде-
ние индивидуальному
п р е д п р и н и м а т е л ю
Б.В.Грязнову о необходи-
мости приведения придо-
мовой территории в над-
лежащее состояние, как в
этот же день куча хлама
исчезла, как будто ее тут
никогда и не было.   Имен-
но  так  и  должны реаги-

ровать на замечания и
предписания комиссии
все  без  исключения руко-
водители,  иначе наш  го-
род  превратится в одну
большую  несанкциониро-
ванную свалку.   А   мы  хо-
тим видеть его красивым,
чистым и цветущим!

У дома № 1 по ул. Бара-
нова сносили огромные
деревья. Вроде бы хоро-
шее дело сделали, а убрать
отходы, огромные ветки и
пни так и не удосужились.
Вот почему комиссия выда-
ла предупреждение о вы-
возе спиленных отходов от
деревьев и.о. директора
МП «ЖКХ» В.И. Маасу.

Ту же картину увидели
проверяющие и на улице
Октябрьская у домов №№
2-10. Люди  обрезали дере-
вья в  своих  палисадниках,
а ветки вынесли прямо на
обочину дороги, тут же на-
бросали и бытовой мусор.
По уборке и вывозу этих куч
с улицы Октябрьская выда-
но предупреждение и.о. ди-
ректора МП «Комбинат бла-
гоустройства города»
Н.С.Панарину.

Не убрана от бытового

мусора и листвы  террито-
рия, прилегающая к до-
мам №№ 6, 6а по улице
Партизанская. Она при-
надлежит лицею № 15. Его
директору Н.П.Богомазо-
вой тоже  выдано предуп-
реждение о наведении
здесь порядка.

У дома № 9 по улице
Ленина при производстве
ремонтных работ на теп-
лотрассе было нарушено
асфальтовое покрытие. А,
как известно, хороших до-
рог  и тротуаров и так мало

в городе, а
тут еще
« р а с к о п -
ки». Конеч-
но, без уст-
р а н е н и я
аварийных
ситуаций не
обойтись ,
это понят-
но, но ведь
за собой и
прибирать
надо. Заме-
с т и т е л ю
г л а в н о г о
и нж е н е р а
производ-
ства «Теп-
л о с е т ь »
Г.В.Виног-
радову ко-
миссия вы-
дала пре-

дупреждение о восстанов-
лении нарушенного благо-
устройства и указала кон-
кретный срок   - в ноябре
асфальт должен быть вос-
становлен.

Без оформления раз-
решения на земляные ра-
боты в ОМХ администра-
ции МО «Сланцевский
район»  работники Гатчин-
ского технического узла
электросвязи производи-
ли «раскопки» вдоль про-
езжей части дороги у дома
№ 12 по улице Кирова.
Начальнику этого пред-
приятия С.В.Веселову ко-
миссия выдала предуп-
реждение о том, чтобы он
оформил разрешение на
производство земляных
работ.

Очередной рейд пока-
зал, что не все еще осоз-
нают  то, что  порядок –
это закон, который необ-
ходимо неукоснительно
выполнять. Комиссия –
начеку и пока не собира-
ется ослаблять  внимание
к  тем, кто  нарушает  пра-
вила  санитарного  содер-
жания  города.

В.ГОРДЕЕВА

Р Е Й Д

О какой-то родственной
связи эстов и славян в Сред-
невековье говорят существу-
ющие в Понаровье легенды о
Калевопоэге и Добрыне. Со-
гласно сказаниям левобере-
жья (а эсты «замечательны
большей былинностью» до
сих пор),  там существуют мо-
гилы обоих богатырей. Неког-
да они помогали друг  другу в
борьбе против злых сил. Воп-
рос этих сказаний еще ждет
своего исследователя.

Кроме всего, в XVIII столе-
тии в Понаровье и на терри-
торих современного Слан-
цевского района отмечен эт-
ноним ям - самоназвание
народа, который локализо-
вал себя в треугольнике от
истока Наровы, по реке и к
Ямбургу. Таким образом, Ям-
бург – очевидный этноним.

Многие годы погост Оль-
гин Крест существовал на обо-
их берегах. Батюшки ходили
окормлять левобережную
паству в Князь-Село и в дру-
гие деревни на лодке. Так же
перевозили и покойников.
Эта традиция, безусловно,
пошла от Ольги Русской. О
ней существуют легенды на
обоих берегах (оба берега
русскоязычны). А как краси-
вы были Крестные ходы в бе-
реговых деревнях!  Все изве-
ли неруси и отщепенцы (и
смылись по норам - до новой
заварухи).

С деяниями княгини Оль-
ги связано много мест Пона-
ровья и Причудья. Между тем,
к западу от Нарвы есть посе-
ление Олгино.  Каковы пре-
дания в Олгино, к сожалению,
нам не известно.

О какой-то княжеской или
даже королевской принад-
лежности Понаровья говорят
Кароли и Кунингакюла - на-
звания левобережья р. Наро-
ва (кароль, очевидно, обэсто-
ненное слово король, а ко-
нунг - скандинавско-балтийс-
кое название князя, русское
название поселения - Князь-
Село). Псковские писцовые
книги отмечают и на русской
стороне Царев берег, где рас-
полагались во множестве
ловцы наровской рыбы.
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ
главы муниципального образования

«Сланцевский район» Ленинградской области
№ 837-п от 16.11.2005 г.

Об установлении тарифов
на услуги, оказываемые

МП «Комбинат коммунальных
 предприятий»

В соответствии со ст.31 Федерального закона
«Об общих принципах организации местного самоуп-
равления в Российской Федерации» и на основании
решения тарифной комиссии от 18.10.2005 г. поста-
новляю:

1. Установить тарифы на услуги, оказываемые
муниципальным предприятием «Комбинат комму-
нальных предприятий», согласно приложению.

2. Признать утратившими силу п. 1, 2, 4, 6 прило-
жения к постановлению главы муниципального об-
разования от 09.06.2004 г. № 421-п «Об утверждении
тарифов на услуги, оказываемые МП «Комбинат ком-
мунальных предприятий».

3. Постановление вступает в силу с момента
опубликования в газете «Знамя труда».

4. Контроль за выполнением постановления воз-
ложить на заместителя главы муниципального обра-
зования Большакову Т.А.

Исполняющий обязанности главы
муниципального образования

А.Г.ПАРАМОНЕНКО

                                                             Приложение к постановлению
Тарифы на услуги бань

1. Баня «Сауна»
Помывка по средам без бассейна за 1,5 часа 30 руб.
Помывка по четвергам без бассейна за 1,5 часа 35 руб.
Помывка по пятницам, субботам, воскресеньям
с бассейном за 1,5 часа 55 руб.
Помывка в ванно-душевом отделении одинарный 40 руб.
Помывка в ванно-душевом отделении общий                             35 руб.
Стоимость номера «Люкс»:
- дневной сеанс 2,5 часа (9.00, 12.30, 16.00, 19.30) 1 человек 300 руб.
2 человека и более 600 руб.
- ночной сеанс 2,5 часа (23.00, 2.00) 1 человек 350 руб.
2 человека и более 700 руб.

2. Баня № 1
Помывка в бане   35 руб.

3. Баня «Зеленая Роща»
Помывка в бане   35 руб.
Предоставление бани по индивидуальному заказу на 6 часов 1000 руб.

4. Стоимость дополнительных услуг:
простынь простая    20 руб.
простынь махровая    30 руб.
полотенце   15 руб.
полотенце махровое   20 руб.
шапочка для бассейна, тапки   15 руб.
фен личный   15 руб.
фен бани   10 руб.

   

Методист детского сада
№ 11 Т.В.Грапова проводит
семинары для воспитателей
всех возрастных групп. Тема
семинаров – методики про-
ведения занятий по разви-
тию речи дошкольников.

                *   *   *
Интересно прошел осен-

ний праздник в Новосельс-
ком детском саду. В гостях у
ребят побывало Пугало Ого-
родное (его роль исполнила
воспитатель С.С.Смирнова).
Пугало играло с детьми, за-
гадывало загадки, ребята уз-
навали различные овощи. И,
конечно, на празднике была
Осень. Дети читали стихи, по-
священные этому времени
года, танцевали, участвова-
ли в аттракционах.

            *   *   *
Во всех группах детского

сада № 3 прошли родительс-
кие собрания, где педагоги
познакомили родителей с за-
дачами на нынешний учеб-
ный год.

Участники собраний
смогли ознакомиться с выс-
тавками детских работ, под-
готовленных совместно с
родителями. Тема выставок
– «Моя семья», а техника ис-
полнения работ разнообраз-
ная – это рисунки, лепка, ап-
пликации, поделки из при-
родного материала.

Коллектив дошкольного
учреждения очень благода-
рен родителям за помощь: за
счет их средств приобрете-
но большое количество со-
временных развивающих
игр для детей.

В  Новосельской
библиотеке состо-

ялся праздник. На нем
присутствовали глава ад-
министрации Новосельс-
кой волости В.П.Баган,
представители админист-
рации Г.Э.Ле-
бедева, дирек-
тор Новосель-
ской школы Л.С.Таскаева,
депутаты собрания пред-
ставителей Новосельской
волости, педагоги, роди-
тели. В гости к сельским
ребятам приехала из
Сланцев передвиж-
ная выставка новых
детских книг «От-
крой свою книгу!».
Выставка пред-
ставляла новые
книги для детей и
подростков из
фонда Сланцевской
центральной детской
библиотеки.

В уютной библиотеке
собрались дети и взрос-
лые.   Присутствовавшие с
интересом прослушали
информацию о том, как
сланцевские ребята езди-
ли в Санкт-Петербург на
книжную ярмарку, выби-
рали книги для своей биб-
лиотеки. А сейчас, прочи-
тав их, они решили поде-
литься радостью чтения
новых книг с сельскими
ребятами, чтобы они от-
крыли для себя неизвест-
ных современных авторов
и узнали новых героев.
Новосельские ребята по-
знакомились с такими
книгами, как «Самсон и
Роберто» И.Амбьернсе-
на, «Приключения Улья-
ны Караваевой» Д.Вар-
денбург, «Воин Рэдволла»

удался!  Это  было видно
по счастливым лицам ре-
бятишек, по доброжела-
тельным улыбкам и сло-
вам благодарности взрос-
лых.

Спустя какое-то время
библиотека вновь на-
полнилась детскими
голосами. Это при-

шли младшие сестренки и
братишки тех ребят, кото-
рые были на празднике.
Они восхищенно рассмат-
ривали новые книжки,  ли-
стали их и читали. Выстав-
ка новых книг на самом
деле стала большим собы-
тием в жизни ребят Ново-
селья. Теперь она будет
там «жить» целый месяц.
За это время В.И. Махань-
кова  проведет с ребята-
ми много интересных ме-
роприятий у выставки.

Остался у ребят и жур-
нал отзывов со следующи-
ми разделами: «Мое мне-
ние о выставке», «Самая
классная книга, которую я
читал», «Нужен ли мне
книжный герой». В журна-
ле ребята смогут написать
свои отзывы о прочитан-
ных книгах, высказать свое
мнение о выставке.

 Детям нужны новые
книги, новые герои, чем-то
похожие на них, живущих в
новом, стремительно раз-
вивающемся мире, книги,
которые помогут ребятам
понять себя и окружаю-
щий мир, отвлекут их от
бессмысленного времяп-
ровождения, сориентиру-
ют  в выборе жизненного
пути.

          Т.А.СОЛОВЬЕВА,
заведующая детским
               отделом ОРБ .

Б.Джейкса, «Чучело-2»
В.Железникова, «Влюб-
ленная принцесса» М.Кэ-
бот, «Камо. Побег» Д.Пен-
нака, «Ловушка для драко-
на» П.Рэде и т.п.

И вот выставка в Ново-

селье… На ней пред-
ставлена 101

книга. Ре-
бята не
т о л ь к о

ознакоми-
лись с но-

выми книга-
ми, они при-

няли участие
в       увлека-

тельных кон-
курсах.

Пока некото-
рые из ребят

проводили пресс-
конференцию со взрослы-
ми, задавали им самые
невероятные вопросы,
другие рисовали рекламу
выставки. «Строгому»
жюри, в состав которого
вместе с заведующей Но-
восельской библиотекой
В.И.Маханьковой, веду-
щим методистом детского
отдела ОРБ Т.Б.Жамковой
вошли и учащиеся школы,
было очень непросто выб-
рать победителей, так как
все работы ребят были ин-
тересны. Но все же побе-
дители были названы  и
награждены  сувенирами
и книгами.

Остальные ребята
тоже не остались без по-
дарков. Все получили рек-
ламные плакаты на па-
мять об этом незабывае-
мом празднике. Праздник

КНИГИ - ДЕТЯМ СЕЛА!
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Продам 3-комн. кв. и кв. под офис, магазин.
Тел. 31-355, 8-911-1692246.

Срочно продается 1-комн.кв. ул.пл. 3/5 эт. в
г.Сланцы, 6 м. лоджия, счетчики, жел.дверь, пря-
мая продажа. Тел.31-382,8-921-4462616, 8-921-
3601514.

Срочно  продается 1-комн. кв. ул. план., 1/5,
б/п. Тел. 33-677, 2-39-01.

Продам 2-комн. кв. в Лучках (комн. раздел.).
Т.41-765.

Куплю круглый  лес, пиловочник хвойный,
осину. Т. 8-921-5656215, Сергей.

Анне КУЗЬМИНОЙ и
Александру ГУРИШУ
Поздравляем с
бракосочетанием!
Вам дарит судьба
величайшее
счастье -
Совместную жизнь
по любви и согласью.
Как око зеницы, любовь
берегите!
Чем дольше, тем больше
друг друга любите!

Бабушка, дедушка,
тетя Света, дядя Сережа.

Анне КУЗЬМИНОЙ и
Александру ГУРИШУ
В торжественный
Для вас обоих час
С законным браком
Поздравляем вас!
Пусть вам сияют
Счастья зорьки,
Пусть лишь на свадьбе
Будет «горько».

Папа.

 приглашаем

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10.00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47.
Выходные: суббота, воскресенье.

Совет ветеранов
правоохранительных
органов глубоко скор-
бит по поводу безвре-

менной кончины Лантовой
Людмилы Васильевны и
выражает глубокое собо-
лезнование родным и близ-
ким покойной.

Коллективы школ
№ 5 и № 12 скорбят
по поводу безвремен-
ной кончины Белго-
рая Льва Григорье-

вича и выражают искрен-
ние соболезнования род-
ным и близким.

Клуб ветеранов
«Победа» соболезнует
родным и близким по
поводу кончины Ку-
бышкиной Веры Ива-

новны.

Начало на  стр. 2.
15 ноября в половине пя-

того утра загорелась бывшая
коммунальная квартира в
доме 34 по улице Кирова.
Квартира находится в стадии
оформления покупки, в ней
официально  уже никто не жил.
Виновником пожара оказался А.С.Лукин 1954 г.р.,
бомж, который курил, находясь в нетрезвом состо-
янии. Когда начался пожар, он выпрыгнул в окно со
второго этажа и сломал лодыжку.  Во время туше-
ния пожара произошло еще одно непредвиденное
происшествие. У пожарных, поднявшихся на чер-
дак двухэтажного дома, один  из жильцов дома…
украл лестницу. Лестницу, конечно, нашли и того,
кто это сделал, тоже. Распространение огня на со-
седние квартиры было предотвращено, но комната
площадью 24 м2, где начался пожар, выгорела пол-
ностью.

17 ноября в половине первого в Старополье за-
горелась квартира в доме 1. В эту квартиру заселя-
ют граждан, продавших свои квартиры в С-Петер-
бурге. В одну из комнат, где постоянно жили 4 жен-
щины, пока они были в гостях, вошел мужчина и на-
чал поджигать вещи. Через открытую дверь его за-
метила одна из проживавших в квартире женщин   и
подняла тревогу. Выгорела комната площадью 15 м2.

17 ноября в деревне Заклепье Старопольской
волости сгорел жилой дом. Погиб проживавший в
нем Б.В.Гусев 1933 г.р. Причина пожара – неосто-
рожное обращение с огнем при  курении в нетрез-
вом состоянии. Соседние дома, на которые мог пе-
рекинуться огонь, удалось отстоять.

Администрация,
педагогический кол-
лектив, ветераны
МОУ «Сланцевская

средняя общеобразова-
тельная школа № 2» вы-
ражают искреннее собо-
лезнование жене, детям,
родным и близким в связи
с безвременной кончиной
Белгорая Льва Григорье-
вича.

ПОЖАРЫ

 

 

 

 

 

 

 

 

Идеальное сочетание:
низкая цена + высокое качество.

курток, дубленок от 40 до 74 размера.


